

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<b>MARTES 12 DE JUNIO de 2007</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

### LEGISLATURA

Los diputados no han pagado las licencias de los programas que utilizan en sus computadoras y aún así los siguen utilizando, pero aclaran que la luz sí la han pagado. (NT)

El poder legislativo no puede tener alguna deuda por el pago de servicios, aseguró el coordinador de la bancada panista en el congreso local **Rafael Puga Tovar**, ya que el pago de estos servicios está contemplado dentro del presupuesto. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Firmará la próxima semana la CANIRAC en Querétaro un convenio con el que se podrán aplicar exámenes antidoping a los empleados de todos los establecimientos que estén afiliados a esta organización, informó su presidente **Ricardo Veraza**. (NT)

Sondeo. Hacer el examen antidoping a los empleados de la industria restaurantera sería una medida más de seguridad para los turistas que visitan la capital queretana, además de que es una situación para mantener un estado de salud estable, pero también es una forma de brindar una atención de mayor calidad a los clientes, esto a decir de los propios empleados de los restaurantes. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El dirigente del SUPAUAQ, **Marco Antonio Rubio**, informó que hay 16 demandas interpuestas en contra del IMSS y la misma UAQ por parte de trabajadores, que quieren conocer el destino de sus aportaciones al IMSS, ya que a ellos sí se las descontaron. (TVA)

El SUPAUAQ votará mañana una nueva propuesta para reformar el sistema de jubilaciones y pensiones y entregarla a rectoría, con el fin de poder concursar por un fondo de mil 200 mdp creado por la federación. (TVA)

**Alejandro Traffon Báez** comentó que existe una gran necesidad de tener mejores profesionistas en Querétaro para evaluar mejor las necesidades de la UAQ. (TVA)

Denuncia. En la escuela José Morales Lira de la colonia la Loma, a las 12:30 en punto, los maestros sacan a los niños a la calle, haya o no hayan llegado sus padres por ellos. (TVA)

## SOCIEDAD

Serán deportados de Querétaro a El Salvador, Guatemala y Honduras, 25 centroamericanos, entre ellos 5 niños y 16 personas aseguradas en la Terminal de Autobuses de Querétaro junto, con su pollero. (NT)

Sigue y seguirá el calor en Querétaro; se pronostica que hasta finales de este mes continúen las altas temperaturas e incluso se incremente todavía un poco más. Después vendrán las fuertes lluvias, esto según el reporte meteorológico de la CEA. (NT)

Últimamente en Querétaro un grupo de europeos, específicamente de la República Checa, están promocionando su cultura y turismo. (NT)

Las dificultades a las que se tiene que enfrentar una familia que vive en un asentamiento irregular parecen no tener fin, desde la falta de servicios hasta la amenaza de las mismas autoridades, inclusive el clima. (NT)

Los terrenos abandonados llegan a convertirse en dolores de cabeza para vecinos de cualquier colonia, pues son focos de infecciones por la basura y animales que ahí se juntan. (NT)

Reportaje. El Jardín Zenea es casa de los boleros desde hace más de medio siglo. (NT)

Hoy es el día del escritor. (NT)

## MUNICIPIOS

Más de 3 mil familias de 15 asentamientos irregulares del municipio de Querétaro podrán hacerse por fin de sus escrituras y regularizar la situación legal de sus casas, dio a conocer **Jorge Luis Alarcón**. (TVA)

El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, señaló que el municipio de Querétaro no está dispuesto a ceder ante presiones, aunque agregó que ya ha sostenido reuniones con el dirigente estatal de antorcha campesina, a la que acuso de perder fuerza y de ya no tener el poder de convocatoria que tenía en años anteriores, esto en relación a que el grupo quedará fuera del programa de regularización de asentamientos irregulares. (NT)

Advierte la autoridad de servicios públicos municipales, sanciones severas en contra de aquellas personas que sean sorprendidas tirando basura en lugares no permitidos, como en lotes baldíos, en vía pública o bien que saquen basura en los días que no corresponde. (NT)

El 20% del parque vehicular en el municipio de Querétaro se encuentra en malas condiciones y requiere ser renovado, dio a conocer la Secretaria de administración, **Yolanda Sánchez**, quien señaló que ya está en licitación la compra de 63 nuevas unidades. (TVA)

A pesar de que las participaciones que recibe el municipio de Querétaro por parte de la federación, bajaron un 4%, el saldo se considera favorable, ya que debido a la baja en el precio del petróleo, se contemplaba un panorama más austero para este año. (TVA)

Se reporta un avance del 65% en el cambio de luminarias en el municipio de Querétaro que al completarse permitirá un ahorro del 36% de energía y más de 2 mdp mensuales. (TVA)

En el municipio de San Joaquín se invertirán 250 mil pesos en vehículos y armas para la policía municipal, informó el Alcalde **José Martínez**, quien agregó que esperan subir de 16 a 20 los elementos de la corporación de seguridad pública. (TVA)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Más de 5 mil hectáreas podrían perderse en la zona de Peña colorada, debido a fallas legales en el procedimiento para la declaratoria de conservación, reportó la diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra**, tras la denuncia de ambientalistas de Querétaro. (TVA)

El senador del PAN por Querétaro, **Guillermo Tamborrel Suárez**, señaló que el senado de la República trabaja ya en una reforma para dar mayores facultades a los ministerios públicos, con la finalidad de facilitar la donación de órganos a pacientes en espera. (NT)

## AGRICULTURA

El diputado federal del PAN, **Francisco Domínguez Servién** aseguró que algunos productos ya han tenido algún pequeño aumento de 20 centavos promedio, pero por la escasez de la leche a nivel mundial, esto podría aumentar. (TVA)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

En dos semanas se podría estar realizando el primero de los operativos interinstitucionales para evitar el paso de ilegales, informó la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, quien apuntó que analiza una por una, las 140 averiguaciones previas en trámite. (TVA)

Aseguró la delegada de la PGR en Querétaro, **Norma Valdés** que dará continuidad al combate contra el narcomenudeo, además de garantizar la certeza jurídica y el combate a la impunidad. (NT)

El contralor del estado **Ricardo del Río Trejo** recalcó que mensualmente se depositan más de 100 denuncias ciudadanas, de las cuales el 50% son quejas por un mal servicio en oficinas gubernamentales. (NT)

Elementos de la guardia municipal, después de una intensa persecución, lograron la detención de un delincuente procedente del estado de México que intentó robar un domicilio de la colonia Jardines de la Hacienda. (NT)